

Rehabilitan drenaje sanitario en la calle Morelos de Ajuchitlán

El alcalde Víctor Mendoza dio inicio a la instalación de nueva tubería para mejorar el sistema de aguas residuales y atender una demanda urgente de los vecinos

BOLETÍN/AYUNTAMIENTO
AJUCHITLÁN DEL PROGRESO,
GRO.

El presidente municipal, Lic. Víctor Mendoza Navarro, dio inicio este lunes por la mañana a la obra de rehabilitación del drenaje sanitario en la calle José María Morelos.

Acompañado por la Dirección de Obras Públicas, encabezada por el Arq. Carlos Manuel Nájera, el edil municipal puso en marcha los trabajos que consisten en la instalación de tubería nueva en el sistema de drenaje.

La obra tiene como objetivo mejorar el servicio de drenaje para los vecinos de la zona, quienes habían manifestado su preocupación por el mal funcionamiento del sistema. La instalación de nueva tubería permitirá un mejor flujo de aguas residuales y reducirá los riesgos de contaminación y enfermedades.

Durante el arranque de los trabajos estuvieron presentes vecinos de la cabecera municipal, quienes expresaron su agradecimiento al presidente municipal por atender esta importante necesidad. “Estamos muy contentos de que se estén realizando estos trabajos. Esperamos que la obra se concluya pronto y que mejore significativamente el servicio de drenaje en nuestra calle”, comentó uno de los vecinos.

El presidente municipal, Lic. Víctor Mendoza Navarro, destacó la importancia de esta obra para la cabecera y aseguró que su gobierno seguirá trabajando para mejorar los servicios públicos y la calidad de vida de los habitantes de Ajuchitlán.

“Estamos comprometidos con nuestra gente y trabajamos día a día para resolver sus problemas y necesidades. Esta obra es un ejemplo de ello”, afirmó.

El presidente municipal, Lic. Víctor Mendoza Navarro, destacó la importancia de esta obra para la cabecera y aseguró que su gobierno seguirá trabajando para mejorar los servicios públicos y la calidad de vida de los habitantes de Ajuchitlán



¿Sabes quiénes

son las personas candidatas a ocupar un cargo en el Poder Judicial? descúbrelo en:



Consulta quiénes se postulan a la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia; Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; Magistraturas del Tribunal Superior de Justicia, y Jueces y Jueces de la entidad.



#transparenciacandidaturas
#sistemaconóceles
#votoinformado

IEEM MX IEEM Oficial IEEM Oficial



Mexiquense vota,
es justo

Preparan en Coyuca gran festejo para los maestros este jueves 15 de mayo

Las autoridades municipales organizan un evento con regalos, música y rifas para homenajear a los docentes

BOLETÍN/AYUNTAMIENTO
COYUCA DE CATALÁN, GRO.

Por instrucciones de la presidenta municipal, licenciada Esbeydi Echeverría García, se realizó este lunes una reunión para afinar los detalles del festejo del Día del Maestro, que se llevará a cabo este jueves 15 de mayo a las 2 de la tarde en la unidad deportiva de esta ciudad.

La reunión fue encabezada por Eusebio Echeverría Tabares, representante de la alcaldesa, quien anunció que habrá varios regalos sorpresa para los maestros. Durante el encuentro pidió al comité organizador —encabezado por Rafael Higuera Sandoval, asesor; Rafael Bernabé Salgado, secretario general; Heriberto Echeverría Arroyo, oficial mayor, entre otras direcciones— que se

garantice una celebración digna y agradable para el magisterio.

Se informó que el evento será amenizado por la banda San Fernando, así como un sonido profesional. Al ingresar a la unidad deportiva, los asistentes serán registrados y automáticamente participarán en la tómbola para la rifa de regalos.

Habrán más obsequios sorpresa como una forma de retribuir el trabajo en las aulas y reconocer los años de esfuerzo de los docentes. La unidad deportiva fue elegida por su amplitud, ya que se espera una buena asistencia.

La alcaldesa, licenciada Esbeydi Echeverría, dio instrucciones por videollamada para que todas las comisiones estén listas y se atiendan adecuadamente a los profesores, buscando que disfruten de un festejo memorable. La invitación fue enviada por escrito a todos los sectores educativos, quienes ya tienen reservación para este evento en honor a su trayectoria.



La alcaldesa, licenciada Esbeydi Echeverría, dio instrucciones para que todas las comisiones estén listas y se atiendan adecuadamente a los profesores, buscando que disfruten de un festejo memorable

¡NO QUEMES BASURA!

La quema de basura produce gases tóxicos que dañan:

- Las vías respiratorias
- Los ojos
- La piel
- El Medio Ambiente

